

El caballo de Troya

El mito del caballo de Troya trata de un rey llamado Príamo que era el rey de Troya, una ciudad muy grande. El rey de esta ciudad tenía dos hijos, el primero de ellos se llamaba Paris y el segundo Héctor. París que era uno de los hijos de Príamo viajó a la ciudad de Esparta donde conoció a una hermosa mujer la cual era esposa del rey Menelao. París al ver la belleza de tal mujer la raptó haciendo que el rey Menelao convocara a todos los reyes de Grecia para declarar la guerra a la ciudad de Troya. Entonces los troyanos y los espartanos entraron en guerra por casi diez años pero al ver que esta no acababa los soldados griegos empezaron a pensar en regresar a sus hogares, pero uno de los reyes que se llamaba Ulises no quería regresar sin antes ganar la guerra entonces tuvo una idea para poder vencer a sus enemigos y su idea fue construir un enorme caballo de madera donde escondieron un buen número de soldados y ofrecieron el caballo a los troyanos como símbolo de paz, pero lo que ellos no sabían era que el regalo solo era una trampa para así poder destruir la ciudad de Troya y así fue como los espartanos vencieron a los troyanos.

1. **¿En qué obra de Homero y de Virgilio es que aparece el caballo de Troya?**
Homero relata el mito del caballo de Troya en su obra la odisea y Virgilio relata el mito del caballo de Troya en su obra la Eneida.

